



学校だより

梨の花



市川市立稻荷木小学校

HP QR コード



令和7年1月31日 第10号

「やさしく・かしこく・たくましく」

～子供が夢を持ち、仲間と共に未来を切り拓く力を育む学校～



もうすぐ「立春」

暦の上ではもうすぐ「立春」。室内にいると窓越しにポカポカとお日様の温かさ、ありがとうございますを感じます。少しづつ春が近付いているようです。しかし、一歩外に出ると北風の冷たさが身に染みる日もまだまだこれからありそうです。そのような中ですが、校庭では子供たちが縄跳びの練習に励んだり、友達と追いかけっこやボール遊びをしたりしている姿が見られます。寒い中ですが子供たちは元気に学校生活を楽しんでいるようです。

1年生は生活科で「昔遊び体験」をしました。こま回し、けん玉、お手玉、廻揚げ、どの遊びも「初めての」や「あまりやったことがない」ものでしたので、はじめはなかなか思うように遊べない様子でした。それが、ご家庭で練習したり友達同士でコツを教え合ったりすることで、昔遊びを楽しむことができるようになりました。こまがうまく回ったり、お手玉が上手にできたりするたびに子供たちから歓声があがっていました。今の子供たちはゲーム機等で遊ぶことが多い傾向もありますが、このように実際に人と触れ合って、ものに触れながら遊ぶ楽しさを感じることができたのではないかと思う。今後、幼稚園や保育園の園児たちにこの昔遊びを教える交流を予定しています。ミニ先生となって活躍する姿が楽しみです。

さて、2月の生活目標は「お世話になった人やものに感謝をしよう」です。「6年生を送る会」も計画されていますが、これまでの生活を振り返り、普段見過ごしてしまいがちな周りの人、ものへの感謝の気持ちがもてるようにしていきたいと思います。

本年度もあと2か月足らずとなりました。職員一同、子供たち一人一人の思いを大切にして、1年間の締めくくりがしっかりできるよう支援してまいります。ご家庭でも引き続きお子さんへの励ましをよろしくお願ひいたします。

これから季節は、日が暮れるまでの時間が少しづつ長くなりますが、交通事故や不審者による被害にあわないよう、学校では、16:30（11月～2月）の音楽を家で聞くことを約束として指導していきます。トラブルに巻き込まれないよう気を付けて過ごせるように、ご家庭においても、お子様と一緒に約束の確認をお願いします。



お知らせとお願ひ

＜学級編制（クラス替え）と来年度の学級数について＞



本校では、来年度より全学年でクラス替えを行います。社会性を養う場を増やすことで、友達を増やし、気持ちを新たにして進級してほしいという願いから実施いたします。

次年度の学級数は、1月末現在、新2～5年3クラス、新6年2クラスと、現在の学級数と変更はない予定ですが、今後の転出入の児童数によっては、学級数が変更となる場合がありますので、ご承知おきください。

なお、転居に伴い転校する場合だけでなく、学区内に転居される場合や保護者氏名変更の場合でも、諸帳簿への記載変更をする必要がありますので、早めに学校への連絡をお願いします。特に、学年末の転校については、次年度の学級編制にも関わりますので、わかり次第、必ず学校へご連絡ください。



＜旅立ちの会中止について＞

昨今、教育課程の見直しと業務改善等について課題となっております。昨年度まで、本校では学校行事である「6年生を送る会」以外に、6年生のみ「旅立ちの会」を設けておりました。しかし、その過程には教育課程以外の時間と場所を設けなくてはいけません。令和2年度から新しい学習指導要領がスタートし、昨年度から教科書が改訂され、内容の濃いものになっています。特に高学年は、年間の授業時数の確保がぎりぎりの中で行っている現状です。

そこで、今年度行事の見直しを図り、旅立ちの会を中止とし、全校で行う「6年生を送る会」の参観を、6年生の保護者のみ実施することといたしました。この件については、6月のオープンスクールで懇談会資料にて、お伝えしております。ご理解、ご協力のほど、宜しくお願ひ致します。

なお、この件で、ご意見等ございましたら、校長まで直接ご連絡ください。

たくましく自分をのばす子 学校保健委員会を開催しました

1月20日（月）に講師をお招きして、学校保健委員会を開催しました。

学校保健委員会は、健康な体づくりを推進する組織です。本校ではその組織が、健康委員会、体育委員会が中心となって取り組んでいます。テーマは、健康委員会の「朝ごはんを食べよう」と体育委員会の「楽しく体力づくり」です。

毎日、朝食をしっかり食べて元気に運動し、みんなで体力アップを目指しましょう。

